

令和4年

長門市成人式

304人が大人の
第一歩を踏み出す

寄り添う温かい心を持って
社会に貢献していく

1月3日(月)、長門市で大人の第一歩を踏み出した新成人は304人。ルネッサながとで行われた式典には205人が出席しました。

新成人を代表して深川地区の清輔司隆さんが「二十歳の声」を発表。「今まで無償の愛情を注ぎ育ててくれた両親や先生方、地域の皆さんに感謝しています。これからたくさんの挑戦と失敗を繰り返し、自分には何ができるのかを見定め、自分の役割を見つけたときに社会に貢献していると言えらると思いません。いつか必ず自分なりの答えを導き出すことをここに誓います」と決意を語りました。

式典終了後には、再会を喜び合う姿や記念写真を取り合う姿も見られ、会場は終始、華やかな雰囲気にも包まれていました。



▲二十歳の声を発表した清輔さん



▲新成人は市が郵送した抗原検査キットで陰性を確認した上で出席した



▲スーツや振袖姿に身を包んだ新成人 205 人が出席



東深川地区



西深川・深川湯本・没木・真木・俵山地区



通・仙崎地区



三隅地区



日置地区



油谷地区

